
Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
13.12.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 
23 der Geschäftsordnung folgende

• Anfrage
Betreffend  Laublagerung auf öffentlichen Autoabstellflächen

• Wie oft wird Laub auf öffentlichen KFZ-Parkplätzen im Bezirk gelagert?
• Warum wird das Laub nicht sofort weggebracht?
• Was bringt es Laubhaufen ohne Sicherungsmaßnahmen auf der Penzinger Strassen liegen zu 
lassen?
• Weshalb wurde der Laubhaufen vor dem Waidhausenpark drei Tage lang (15.11.2017-
17.11.2017) nicht beseitigt und Penzinger Bürgern so Parkraum weggenommen obwohl diese dafür 
zahlen müssen? 

Begründung

Öffentliches Interesse. 

Nicht nur vorm Waidhausenpark wurden Laubhaufen lange auf der Strasse liegen gelassen. 
Diese nehmen dem zahlenden Bürger nicht nur die Autoabstellfläche, durch die ungesicherte 
Lagerung wurde Laub wieder weggeblasen. 

Auch stellt die ungesicherte Lagerung auf Straßen und Parkplätzen eine Gefahrenquelle dar.

 


